

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

» Evolución positiva de la estrategia con nuevos contratos en

África y América del Sur

30/03/2016

MERCADO ALTERNATIVO BURSÁTIL (MAB) Palacio de la Bolsa Plaza de la Lealtad, 1 28.014 Madrid

De conformidad con lo establecido en la circular 9/2010 del Mercado Alternativo Bursátil (en adelante, Mercado) y para su puesta a disposición del público como información relevante, el GRUPO INCLAM comunica el siguiente:

HECHO RELEVANTE

De acuerdo a su objetivo de crecimiento continuo en mercados incipientes, el Grupo INCLAM se ha adjudicado un nuevo contrato en el continente africano, confirmando Guinea Ecuatorial como mercado consolidado en dicho Continente.

Los trabajos significarán un aumento de la cifra de negocio del Grupo en 2.182.539,70 € imputable al ejercicio 2016 y se corresponden a la "Instalación de fuentes para el abastecimiento de agua en los barrios de La Paz, Campo Yaunde, Santa María III y zonas adyacentes", reforzando la línea de negocio de Dirección de Obra.

Este proyecto contratado por Oficina Nacional de Planificación y Seguimiento de Proyectos (GE-PROYECTOS) tiene como objeto la mejora de las condiciones de la red de abastecimiento de agua de la ciudad de Malabo y localidades próximas, con la incorporación de nuevos pozos y fuentes de suministro comunitarias, en los emplazamientos decididos por las autoridades locales.

La incorporación de estos sistemas de abastecimiento pretende facilitar el acceso al agua, mediante la ejecución de pozos conectados a una red de abastecimiento que da servicio a unas fuentes de nueva construcción en las zonas de La Paz, Campo Yaunde y Santa María III.

Asimismo el Grupo continúa su evolución positiva en el mercado venezolano, donde se ha adjudicado 2 nuevos proyectos que suponen una contratación por valor de 630.000 USD imputables al ejercicio 2016.

El primero de los contratos tiene como cliente a la multinacional china CEIEC, con quien ya se ha contratado en anteriores ocasiones. Este proyecto tiene por objeto los trabajos relativos a las "Obras Civiles para el CPO" ubicado en Santa Ana, Estado Tachira" por un importe de 543.882 USD. Los trabajos consisten en el diseño procura y construcción de sistema de bancadas para interconexión de sistemas de monitoreo y vigilancia perimetral, incluye obras civiles para la instalación de Centros de Datos, Generador eléctrico para respaldo y conexiones de datos en fibra óptica. Se prevé adicionalmente el suministro y colocación de 31 postes de acero galvanizado.



El segundo de menor cuantía (89.000 USD) tiene como cliente el Ministerio de Ecosocialismo y Aguas, consiste en la consultoría de asistencia técnica para la elaboración del estudio hidráulico sanitario de la subcuenca UCV para el municipio Libertador, localizado en Distrito Capital.

Se realizará un diagnóstico de la red de recolección de aguas servidas de la ciudad Universitaria de Caracas, hasta su incorporación al colector marginal derecho del río Guaire. Asimismo se identificarán los problemas relacionados con la red de cloacas, diseño de ingeniería de detalle de las soluciones a los problemas identificados en la etapa de diagnóstico. Adicionalmente se elaborará una propuesta de intervención urbana en las zonas de afectación.

En Madrid, a 30 de marzo de 2016

Alfonso Andrés Picazo

Presidente del GRUPO INCLAM